

4/17

オーストラリアシドニーよりロス・ワレン校長御夫妻が来村されました

本村で実施している中学生海外派遣事業の受入校であるトーマス・ハツサール校のロス・ワレン校長御夫妻が、4月16日(火)日本に初めて来日され、17日(水)に本村にもお越しいただきました。春の花が御夫妻の来村を待ちかねたようにきれいに咲き、お二人



トーマス・ハツサール校の全景写真を手に

を迎えてくれる中、村内の観光施設を見学されました。昼食時には高山中学校2年生と給食を食べながら歓談され、再会を楽しみにしている旨のお話をされました。また放課後の部活動の様子も見学され、校長先生自ら練習に加わるなど、楽しみながら日本の教育現場の一端にも触れていただきました。

現地のトーマス・ハツサール校は広大な敷地の中に平屋の校舎が建ち並び、幼稚園から高校部まで一貫した教育がなされており、そこに学ぶ子どもたちも職員も大変親しく接してくれる学校でもあります。今年度もこうした環境の中で中学生が、多くのことを学び、体験してきてくれることと期待しています。

4/20

春のカタクリハイキング&十二ヶ岳登山!

4月20日、高山村ガイドボランティア企画「春のカタクリハイキング&十二ヶ岳登山」を開催しました。村内外から12名の方にご参加いただきました。当日は天候が心配されましたが、下山まで持ちこたえ、楽しい登山となりました。カタクリはまだつぼみの花も多かったけれど、美しく咲いていました。



カタクリ群生地にて



美しいカタクリの花

うハイキングを開催予定です。是非ご参加下さい。

4/23

高山小学校 文部科学大臣表彰を受賞

4月23日、国立オリンピック記念青少年総合センターにおいて、高山小学校が子どもの読書推進フォーラムで文部科学大臣表彰を受賞しました。

これは子どもの読書活動の実践において、優れた効果をあげたことが評価されたものです。県内から3校が表彰されました。高山小では、毎朝10

分間の朝読書、ならの木読書会のみなさんによる読み聞かせ年間約25回(1年〜3年対象)、毎日10分間の家庭読書、県立図書館から年間貸し出し1000冊プランが主な取り組みとなっています。

文部科学省では、平成14年度から子どもの読書活動の推進に資するため、国民の間に広く子どもの読書活動についての関心と理解を深めるとともに、子どもが積極的に読書活動を行う意欲を高める活動について優れた実践を行っている学校、図書館、団体、及び個人の方を表彰しています。



表彰状



4/27

25年度むらの学校はたけ組 始まりました!

4月27日、今年度最初のむらの学校はたけ組を開催しました。山菜採りをしたり、畑にじゃが芋やネギを植えました。昼食にはすいとんと、採りたての山菜を天ぷらにして美味しくいただきました。青空の下、採ったものをその場で食べるおいしさは格別です。はたけ組の授業は、村の良さと食の素晴らしさを、村内外の人に知っていただける内容になっています。毎月行

っているので是非いらして下さい。
「むらの学校ホームページ」
<http://www.vill.takayama.gunma.jp/~info/muranogakkou/index.html>



山菜採り



みんなでクッキング♪

5/5

飯野葉月さん 宮司賞受賞

5月5日、中之条町 親都神社 献書展において、高山中学校2年 飯野葉月さんが、特選宮司賞を受賞しました。

飯野さんは、小学校5年の時に独学で書道を始め、中学1年から書道教室に通い今回の受賞となりました。



5/13

保育所とデイサービスの交流会

5月13日、2カ月に一度行われる、保育所とデイサービスの交流会がデイサービスで行われました。

子どもたちの姿が見えるとお年寄りが嬉しそうに手を振りました。

まずは、子どもたちが、「ちゅうりつぷ」と「手をたたきましよう」を歌ってお年寄りにプレゼントしました。次にみんなで室内ゴルフを楽しみました。

昔、ゲートボールをやっていたお年寄りは、力強く上手に打っていました。子どもたちは先生と一緒に打ってもらいました。最後に、一人一人握手をして、楽しいひとときを過ごしました。

